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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРА
О состоянии общественно-

го порядка в городе, как
всегда, рассказал в начале

совещания у главы админи-
страции начальник отдела

внутренних дел А. А. Се-
ров. За равличные наруше-
ния в течение недели были
задержаны 160 человек,

^тричем более половины из

*яях — в выходные дни. Зна-
чительная часть задержан-

ных — лица в нетрезвом
состоянии, поэтому не пу-

стовал и медвытрезвитель.
Настораживает тот факт,
что не сокращается число
нетрезвых водителей. Один
из таких лихачей, кому мо-
ре по колено, даже сбил
женщину на улице Ленина.
'Гак что пешеходам тоже
надо быть повнимательнее.
Выла задержана группа рэ-
кетиров (вымогателей), при-

— пришлось даже приме-

нить оружие, сделать пре-
дупредительные выстрелы.

Раскрыто несколько краж ав-
^[-омототранспорта. Кстати, ди-

ректор предприятия «Теп-
лосеть» И. В. Тимофеев по-
благодарил сотрудников

ОВД за то, что был опе-
ративно найден угнанный
служебный автомобиль. В
городской бюджет за неделю

перечислено более 1 милли-
она рублей штрафов.

Краткий анализ положе-

ния дел в промышленности,

стееительстве, сельском хо-

41яйстве района дала по

итогам 9 месяцев начальник

комитета по финансам Н. Н.
Семенова. Утешительного

..здесь мало. Спад производ-

ства продолжается, по от-
ношению к прошлому году
он уже достиг 20 процен-

тов. Сократился выпуск
промышленной продукции

— на 22 процента у СПЗ
«Сланцы», на 50 процентов

у АО «Цесла», на 22 про-
цента у АО «Полимер».
Там не менее, зарплата на
промьппленных предприя-
тиях и в строительных орга-

низациях продолжает расти
и составляет сейчас в сред-
нем 75 — 77 тысяч рублей
в месяц.

В сельском хозяйстве уро-
вень зарплаты ■ колеблется
от 26 тысяч рублей в АО
«Осьминское» до 46,5 ты-
сячи рублей в АО «Родина».
Уменьшается производство
молока, а вот продажа мя-
са выросла. Это следствие
того, что сокращается пого-

ловье скота, так как кормов
заготовлено мало. В пред-

дверии; тяжелой зимы в хо-
зяйствах таким образом пы-
таются достичь некоего ба-
ланса. Роста продуктивности

сейчас ждать не приходится.

Товарооборот за прошед-

шие 9 месяцев превысил
5,5 миллиарда рублей, но
67 процентов из них соста-
вили продовольственные за-
купки. За это время было
продано лишь 178 телевизо-
ров и 113 холодильников.

Активизировал свою ра-

боту созданный в начале го-

да отдел по защите прав
потребителей. Проведено 24
проверки предприятий всех
форм собственности, взыс-
кано более 440 тысяч руб-

лей штрафов, часть материа-

• лов передана в отдел по бо-
рьбе с экономическими пре-

ступлениями. Кстати, Н. Н.
Семенова сообщила о реше-

нии суда по иску к ИЧП
«Барс», собравшего деньги

на сахарный песок, но так и

не выполнившего своих обе-
щаний. Суд обязал данное

предприятие поставить пе-

сок всем людям, сдавшим

деньги, причем без доплат.

Как предупреждение

прозвучала информация

главного санитарного врача

Г. Н. Волкова о росте ин-

фекционных заболеваний.
В 2 раза по району увели-

чилось заболеваемость ин-

фекционным гепатитом, при-

чем в Выскатке в 30 раз.

Из-за того, что население

не привито против дифте-

рии, нынче зарегистрирован

уже 31 случай (против од-

ного в прошлом году). При-
вивки против дифтерии сде-

лали 37 процентов населе-

ния, остальным надо пото-

ропиться, поскольку вакци-

на для прививок бывает не
всегда. Более чем в два ра-

за увеличилась заболевае-
мость чесоткой. Опасными
темпами растет число вене-

рических заболеваний.

Спад производства, ока-

зывается, имеет и хорошую
сторону, сказал Г. Н. Вол-
ков. В последнее время за-

метно чище стали и воздух,
и вода. Что ж, нет худа без
добра, но все же плохое от

этого хорошим не станет.

С. ШИШКИНА.

По сообщениям корреспондентов Центр 9 ИНФО “ СПб ИТАР-ТАСС

СОВЕРШЕНСТВУЕТСЯ
УПРАВЛЕНИЕ

ОБЛАСТЬЮ
В связи с изменением

функций администрации Ле-
нинградской области про-

должается реорганизация ее
служб и структур. Так, рас-
поряжением главы админи-

страции исполнительно-рас-

порядительные функции, за-

крепленные за фондом иму-
щества Ленинградской обла-
сти, передаются Ленинград-
скому областному ко-

митету по управле-

нию государственным иму-
ществом. Оба эти подразде-

ления до конца года станут

единым комитетом.
Кроме того, в структуре

аарщиистрации области об-
Агазоваяо управление по ра-
боте с территориями, кадра-

ми и контролю. Его возгла-
вил заместитель главы ад-

министрации Александр
Карпов. •

В ЛУЖСКОМ РАЙОНЕ
ДОБИВАЮТСЯ ВЫСОКИХ

НАДОЕВ МОЛОКА
145 тонн молока за день

— столько же, сколько и
год назад, надаивают в

среднем животноводы Луж-
ского района. И это при не-
достатке комбикормов, труд-
ностях с реализацией про-
дукции. Лидируют доярки
совхозов имени Дзержин-
ского, «Скреблово», имени
Володарского, причем на
одну фуражную корову в хо-
зяйстве имени Дзержин-
ского за день получают свы-
ше 13 килограммов молока,

а володарцы — свыше 12
килограммов. Почти все сем-

надцать хозяйств идут с

прибавкой продукции, хотя
дойное стадо сократилось
на 400 голов.

Качество лужского мо-
лока, говоря языком преж-

них времен, идет со знаком

качества. Ни на одной фер-
ме жирность не опускается

ниже 3,5 процента, а в сов-
хозе «Сокол», доходит до

четырех. Не удивительно,
что все надоенное лужана-
ми молоко отправляется

первым сортом.

СПУСТЯ ДЕСЯТИЛЕТИЯ
ПОСЛЕ ДЕПОРТАЦИИ

российские немцы вновь

вернутся на Ленинградскую
землю, где жили их предки
вплоть до тотальной депор-
тации перед второй миро-
вой войной. Власти Киров-
ска выдали разрешение на
целевое использование на
территории района 2800
гектаров земли в пяти кило-
метрах от станции Назия.

На огромном живописном
пространстве ■ невозделан-
ной земли, 700 гектаров ко-

торой пригодно под пашню,
среди лесов и рек нет сей-
час никаких крупных посе-
лений. Тут-то представители

федерального правительст-
ва Германии, правительства
земли Баден-Вюртенберг,
областной администрации,
мэрии Санкт-Петербурга / и

выбрали место для строите-
льства комфортабельного
поселка, \ В его коттеджах
европейского стандарта бу-

дут, предположительно,
жить до ста семей.

Начальник миграционно-

го управления администра-
ции Ленинградской области
Николай Межевич расска-

зал корреспонденту СПБ—
ТАСС, что две недели назад
представители всех заинте-
ресованных сторон обстояте-
льно — с воздуха на верто-
лете, пешком и автотранс-

портом на земле — изучили
местность, определили окон-

чательное расположение бу-
дущего немецкого поселка.
Глава областной админист-
рации Александр Беляков
уже; выдал Соответствующие
распоряжения о проектиро-

вании, изыскательских и

прочих работах.

Специалисты не определи-
ли еще общую стоимость

строительства, но оно будет
вестись на паритетных на-
чалах с ФРГ. С немецкой
стороны местные власти

ждут вложений в 4 миллио-

на марок.

Надо заметить, что хотя

на месте предполагаемого
поселения, разработка про-
екта которого затянулась

во многом из-за нестабиль-
ности в России, памятны
преступления нацистов, на-
селение не связывает это с
судьбой российских немцев.

Со времен Петра 1 выходцев

из Германии, их потомков
уважали за трудолюбие, ма-
стерство, аккуратность..

Джон ПОЛИЩУК,
корресп. СПБ — ТАСС.

Главное — выборы
Очередной запрет деяте-

льности Коммунистической
партии Российской Федера-
ции оказался несостоятель-
ным. При всем своем стара-

нии Министерство юстиции

РФ не нашло фактов, под-

тверждающих причастность
КГ1 РФ к кровавым событи-
ям в Москве. Возобновила
работу и Сланцевская пар-

тийная организация.
Главной задачей сегодня-

шнего дня мы считаем под-

готовку к выборам в выс-

шие законодательные орга-

ны России и активное уча-

стие в них. Однако мы ни

в коей мере не отступаем

от своей позиции, что указ

Президента РФ от 21 сен-

тября 1993 года является

антиконституционным, как

антиконституционным явля-

ется и разгон силой всех

представительных органов
России — Советов народ-

ных депутатов всех уровней.
Их депутаты законно из-

браны народом и могут

быть отозваны только наро-

дом. Навязанные народу вы-

боры вряд ли могут быть
демократическими и свобод-
ными, поскольку в стране

установлена открытая пре-

зидентская диктатура, неза-

конно приостановлена дея-

тельность ряда партий, за-

прещен выпуск оппозицион-

ных газет, монополизирова-
но правительственное теле-

видение. Допущенные к вы-

борам общественно-полити-
ческие организации, способ-
ные на последовательную
оппозицию правящему ре-

жиму, поставлены им в ус-

ловия политического цейт-
нота, | чтобы не дать им

возможности перегруппиро-
вать силы и собрать их в

единый блок.
Но даже в этих условиях

мы не можем отказаться от

борьбы за сохранение рост-

ков демократии, за восстано-

вление народного представи-

тельства, за то, чтобы не дать

новоявленной буржуазии и

ее ставленникам безразде-
льно господствовать в пред-

ставительных органах Рос-
сии.

Первоочередной задачей
Сланцевской партийной ор-.

ганизации является сбор
подписей, необходимых для

того, чтобы КП РФ была
допущена к выборам как

политическая партия со

своим партийным списком,

Поставить свою подпись —

прямой долг и обязанность
каждого коммуниста, иначе

зачем состоять в партии,

которую не поддерживаешь?
Будем собирать подписи

всех сочувствующих Комму-
нистической партии, хотя в

условиях антикоммунистиче-
ской истерии это не прос-

то и требуется определенное
мужество. Времени для сбо-
ра подписей очень мало —

всего несколько дней, что

является одним из следст-

вий приостановки деятель-
. ности КП РФ.

Следующей задачей, ко-

торую необходимо решать

параллельно с первой, явля-

ется .организация сбора под-

писей в поддержку выдви-

жения кандидатов в депута-

ты в Совет Федерации и

Государственную Думу.
Возникает вопрос. Каких
кандидатов поддерживать?
По каким критериям их от-

бирать? Во всяком случае,

по нашему мнению,

не тех, кто полон пренебре-
жения к России, называя ее

«эта страна», кто ради сво-

ей выгоды готов предать ее

государственные интересы,

кто попирает отечественную
историю, кто в угоду геопо-

литическим интересам США
и Запада готов поступиться

честью, достоинством и

национальным богатством
России.

Мы считаем, что необхо-
димо поддержать таких кан-

дидатов, которые способны
возродить Россию силой
своих профессиональных
знаний и умений, государст-

венно-патриотической на-

правленности своей деятель-

ности, для кого Россия яв-

ляется «нашей страной».
Этой стратегической ли-

нии мы будем придержива-

ться на протяжении всей
избирательной кампании.

В. ЗЕМЛЯНОЙ,
председатель Сланцев-
ского РИК КП РФ.

# С блокнотом по городу

„ Таинственный зверь “
Так называлась одна из

бесед цикла о кошках, ко-

торый подготовила заведу-

ющая читальным залом фи-
лиала детской библиотеки
в Лучках Е. А. Алексеева.
Скажете, что может быть
таинственного в обыкновен-
ной' кошке, которая живет
почти, в каждой семье? Ока-
зывается, очень много. На-
пример, кошки могут пред-

сказывать погоду, такие сти-

хийные явления, как земле-

трясения, могут быть очень

преданными своим хозяевам
и могут мстить обидчикам.

Ребята с интересом слу-
шают беседы этого цикла,

ведь кошек любят все — и

дома с ними как-то уютнее

и теплее.

Т. САШИНА.

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!

С 25 по 30 октября проводится неделя по благоуст-
ройству города. Просим вас принять активное участие

по наведению порядка на территории, прилегающей к ва-

шим домам. По всем вопросам благоустройства обраща-
ться в свои ЖЭУ и УКХ Сланцевской администрации.

Руководителей предприятий и учреждений просим
принять активное участие в организации и проведении
работ по благоустройству города.

Администрация Сланцевского района.
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С ЛУХИ в городе о том, что объединение «Ле-
нинградсланец» в скором времени прекращает

свою работу, возникают периодически вот уже в

течение двух последних лет, и нам, журналистам,

и руководству объединения, честно говоря, уже

поднадоело их опровергать, с тем, чтобы предот-

вратить нежелательные последствия, связанные с

оттоком рабочих, нездоровым моральным клима-

том в коллективе. Но на этот раз подобные разго-

воры прозвучали по местному радиовещанию две

недели тому назад, из уст ни много ни мало само-

го руководителя местной администрации Я. Я. Бо-
гданова, который сообщил о существовании шах-

терского коллектива лишь до 1 января 1994 года.

Как позже пояснил Яков Яковлевич, он имел в ви-

ду совсем не то, пытаясь лишь обратить внимание

на проблемы жизнедеятельности объединения, тем

не менее из контекста его выступления по радио

действительно можно было сделать вывод о том,

что дни коллектива сочтены. Передача по радио

вызвала ответную реакцию на шахтах, люди стали

подавать заявления об уходе. Все это явилось при-

чиной встречи представителей местных средств

массовой информации с руководителями шахтер-

ского объединения, и им было предложено для от-

вета несколько вопросов.

Слухи сильно

— Недавно из уст главы

администрации города Я. Я.
Богданова по Сланцевскому
радио прозвучала информа-
ция о том, что дни работы
шахт объединения «Ленин-
градсланец» сочтены и не

далее, как до 1 января 1994
года, что якобы теряют си-

лу ранее действующие дого-
вора с Эстонией. Сама по
себе идея встречных пере-
возок сланца, о чем говорил
мэр, абсурдна. Что вы, ру-

ководители объединения и
шахт, думаете об этом?

Г. Б. ФРАИМАН, дирек-

тор объединения:

— Информация по радио

вызвала неоднозначную и

болезненную реакцию в

шахтерских коллективах.
Шахтеры забеспокоились.
Я попытался выяснить ' у

Богданова, какие у него ос-

нования для таких заявле-

ний. Он признался, что сам

очень огорчен, что его сло-

ва неправильно истолкова-

ны, он хотел лишь обратить
внимание на шахтерские

проблемы. На самом деле

такой безнадежной ситуа-

ции совсем нет. Договора с

Эстонией, которая является

нашим основным потреби-
телем, заключаются, как

правило, на год. Нынешний
договор был заключен в на-

чале года, уточнен в июне.

В ноябре предстоит очеред-

ная встреча с эстонскими

энергетиками в Москве, где

мы будем вести разговоры

о новом соглашении. Наши
сегодняшние проблемы соз-

дают больше не эстонские
потребители, а российские
железнодорожники, органи-

зация Росэнерго, которые
диктуют свои цены на сла-

нец, желая за счет других

вести безбедную жизнь. Так,
сейчас железнодорожные

тарифы в три раза превы-

шают июньские их размеры.

Мы обращались и к област-
ной администрации, и к ру-

ководству Октябрьской же-

лезной дороги, чтобы были
снижены размеры тарифов,
но результатов нет. Монопо-
лизм диктует свою волю, и

все это почему-то называют

рынком. В развитых

странах транзит электро-

энергии не превышает 8
процентов от ее стоимости,

у нас эта цифра превышает

100 процентов.

В последнее время израс-

ходованы многомиллионные

суммы на приобретение дви-

гателей, оборудования. Спра-
шивается, зачем предприя-

тию, которое должно быть
закрыто, такие расходы?

Так уж получилось, что в

одной передаче с выступле-

нием Богданова было и мое

сообщение, в котором я го-

ворил, что поставки в Эсто-
нию нестабильны. Но ведь

это действительно так. Но
это еще не значит, что шах-
ты закроются к 1 января

1994 года.
О. В. МИХАЙЛОВА, на-

чальник отдела труда и зар-

платы:

— Нами уже разработа-
ны основные плановые пока-

затели на 1994 год. Объем
добычи остается такой же,
как и раньше. Все шахты
объединения разрабатыва-
ют плановые показатели на

эти объемы, так что ни о

каком сокращении речи нет.

10. М. СИЗОВ, замести-

тель директора объедине-
ния по кадрам и быту:

— Что касается вопро-

са текучести кадров, то

надо сказать, что па всем

протяжении существования

предприятия были массовые

увольнения. В этом году

уволено 380 человек — в

основном на заслуженный
отдых, люди проработавшие
меньше года, которым шах-

терский труд не пришелся

по Душе, а также прогуль-

щики и любители выпить.

В это же время учебно-кур-
совым комбинатом подгото-
влено 360 человек. Пользу-
ясь случаем, я хотел бы
пригласить к нам на работу
молодых людей, прошедших

службу в армии. Комбинат
работает стабильно, и люди

нам нужны.

— Какие реальные проб-
лемы стоят сегодня перед

ОТ ПОДДЕРЖКИ
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ

Более пяти часов кряду
продолжалось очередное со-

брание сланцевского отде-

ления движения «Демокра-
тическая Россия». Надо
сказать, что со времени по-

следней встречи ряды груп-

пы поредели. Часть членов

высказала устное желание
о выходе из отделения, и
согласно уставу их просьбы
были удовлетворены. Глав-
ный же повод этой встречи
состоял в том, что предсе-
датель отделения С. Тимо-
феев заявил о выходе из
отделения, предложив одно-

временно рассмотреть воп-
рос о самороспуске группы

из-за ее недееспособности.

Однако из-за отсутствия

самого председателя этот

вопрос был перенесен в ко-

нец повестки дня. А в на-

чале собрания Ю. Иванов
сделал небольшое сообще-
ние о последней конферен-

ции, проходившей в Гат-
чине. Мы об этом уже- рас-
сказывали в нашей газете,
поэтому стоит лишь остано-
виться на том, что осталось
за рамками сообщения. В
частности, пока еще нет
программных материалов

общественно - политической
организации «Выбор Рос-
сии», к которой примкнули
многие из делегатов конфе-
ренции. К тому же участни-

ков собрания привел в не-
доумение представленный
пестрый список кандидатов

в депутаты от блока. В нем
частично фамилии членов
правительства, которым не-

желательно было бы нахо-
диться в органе представи-
тельной власти, частично
имена тех, за кого сланцев-
ская группа вообще не же-
лала бы вести предвыборную
агитацию. Непонятно вооб-
ще, по каким критериям
и принципам подбирались
кандитаты. Собрание боль-
шинством голосов воздер-

жалось от участия в работе
«Выбора России» до тех
пор, пока не будет получена
исчерпывающая информа-
ция об организации. Авто-
матически оставлен пока
без внимания вопрос о воз-
можной работе пункта шта-
ба «Выбор России» в Слан-
цах. Тем не менее участие
в предстоящих выборах
группа будет принимать обя-
зательно.

Нет подтверждающих до-
кументов о выдвижении от

блока Баскина и Густова,
об этом было лишь устное
сообщение на конференции.
Было отмечено также, что
личное решение Ю. Ивано-
ва и А. Семухина о вступ-

лении в" «Выбор России»
есть личное их желание, по-
следовать которому сланцев-

ское отделение пока не стре-

мится.

Депутаты городского Со-
вета, члены сланцевской
группы, сделали сообщение
о деятельности Совета, в

частности, после октябрь-
ских событий в Москве, о
решениях Малого Совета.
Решено рекомендовать Со-
вету | самораспуститься как

скомпрометировавшему се-

бя своими решениями о мо-

сковских событиях.
Желание председателя

гпуппы С. Тимофеева было
удовлетворено и он исклю-
чен из рядов отделения. По-
сле небольшого обсуждения
вопроса о самороспуске бы-
ло решено сохранить орга-
низацию. Было отмечено,
что несмотря на малочислен-

ность группы, ею все-таки
была проделана немалая
работа в пределах ее возмо-
жностей. Главный аргумент

в защиту сохранения отде-
ления состоит в том, что до
сих пор остается угроза

возрождения коммунисти-
ческого режима. И хотя си-
лы красной оппозиции вре-

менно ослаблены, это не

должно служить поводом

для спокойствия. Ведь глав-

ная задача создания «Демо-
кратической России» в том
и состояла, чтобы бороться с
любыми формами и прояв-
лениями коммунистическо-

го сознания.

За самороспуск проголо-
совало всего два человека,

один из них Е. Швалев в
ходе .собрания одновременно

вышел из;. движения. До сле-
дующего собрания было ре-
шено оставить действую-
щим координационный со-

вет во главе с исполняющим
временно обязанности пред-
седателя группы Ю. Ивано-
вым. На этом собрание за-
кончило свою работу, решив,
однако, оперативно собрать-
ся после того, как будут по-
лучены предвыборные до-

кументы.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ЯШВШЖ Васильевна. — И вот уже

несколько лет меня обслу-
живает: приходит всегда во-

время, и продукты прине-

сет, и лекарства, и в прачеч-

ную сходит, и любую дру-

гую мою просьбу постара-

ется выполнить. Не знаю,

как бы без нее обходилась,
очень благодарна за помощь,

за доброе, сердечное ко мне

отношение.
Да, работа в социальном

отделении не из простых —

у каждого пожилого челове-

ка свой характер, свои при-

И дочь с сыном ей помога-
ют — ведь порой приходитА - *-*'
ся тяжелые сумки с продук-

тами носить. Особенно, ко-

гда предприятие выделяет
какие-то товары по более Л
низкой цене. Понимая, что
сегодня трудно всем, и мно-

гие предприятия в тяжелом
Финансовом положении, мы
тем более ценим помощь,

которую они оказывают оди-

ноким людям. Как, напри-
мер, акционерное общество
«Осьминское» — они при-

везли капусту. И мы обеспе-

Несут милосердие и добр<\
Шесть лет назад в нашем

городе было создано отделе-

ние социальной помощи,

которое взяло на себя за-

боту об одиноких пожилых

людях. Сейчас социальные

работники обслуживают 300
одиноких стариков, для ко-

торых их приход зачастую

единственная отрада и уте-

шение.

С самого образования
отдела работает здесь Алек-
сандра Максимовна Нико-
нова (на снимке вверху).
Вернее, еще до его откры-

тия она пыталась помогать

одиноким старым людям.

— Тогда Александра
Максимовна работала при

горсобесе, как говорится,

на общественных началах,

бесплатно, — рассказывает

заведующая отделением

И. П. Панова. — Она сос-

тавляла списки одиноких

людей, блокадников — тех,

кто нуждался в помощи.

И когда создавалось отделе-

ние социальной помощи,

эти списки нам очень помо-
гли — мы сразу взяли на

обслуживание более ста

пожилых людей, не имею-

щих родственников. Алек-
сандра Максимовна стала

социальным работником,
обслуживает сейчас восемь
ветеранов, живущих в Луч-
ках. Отзывы о ней самые

хорошие — очень добросо-
вестный, отзывчивый чело-

век. Для своих подопечных
она стала родной, ее прихо-

да ждут. И даже если она
кого-то отправляет в гери-
атрическое отделение, то и

там обязательно навещает.

Встретилась с одной из

подопечных Александры
Максимовны — Валентиной
Васильевной Ивановой. Она
живет одиноко, тяжело бо-
лела.

—: Александра Максимов-
на сама меня нашла, домой
ко мне пришла, корда я бо-
лела, — говорит Валентина

IMM»
- -

вычки, свои требования. И
к каждому социальный ра-

ботник должен найти свой
подход, как педагог к ре-

бенку. Кстати, у Александ-
ры Максимовны большой
педагогический, стаж — она

отработала в школе 35
лет.

— А старики — они те
же дети, такого же внима-
ния и заботы требуют, бы-
вают такими же беспомощ-
ными, — говорит Александ-
ра Максимовна Никонова. —

Мне всех их жалко, всех хо-
чется как-то согреть, под-
держать, чтобы не так ост-
ро они чувствовали свое

одиночество.

Да, только добросердеч-
ные люди могут здесь рабо-
тать — ведь не высокой
зарплатой, ничем иным их

труд не поощряется. Но
они работают на совесть, с

полной отдачей, порой, и

родственников своих при-

влекают к этому делу. Как,
например, Лидия Николаев-
на Рябкова (на снимке она
вместе с заведующей отде-
лением А. П. Быковой).

— Она у нас год отра-

ботала, — говорит И. П.
Панова. — Показала себя
очень добросовестным, ис-

полнительным человеком.

чили ею всех городских, ко-
торых обслуживают социа-

льные работники. Развезли
капусту по домам, а Лидия
Николаевна даже от маши-

ны отказалась — родствен-

ники помогли разнести ка-

пусту ее подопечным.

А морковкой социальные

работники тоже стариков

обеспечили — сами порабо-
тали для этого на поле. Как-
никак, а радость пожилым^

людям доставили, вручищ,
каждому бесплатно по кило-

грамму моркови.

Да, не избалованы жиз-

нью наши бабушки и деду-

шки, немало горя на своем

веку повидали. И старость
на их долю выпала горькая

— на глазах рушатся те
пьедесталы, те ценности, на

которых они были воспита-
ны. Кажется, рушится все,
и приходят минуты отчая-

ния. И хорошо, когда рядом

оказывается человек, кото-
рый выслушает, посочувст-

вует, поможет. Как Алек-
сандра Максимовна Нико-
нова, Елена Николаевна
Рябкова, как другие их кол-
леги — социальные работ-
ники. Люди, несущие мило-

сердие и добро.

Т. КРЫЛОВА.
Фото Ю. Терентьева.
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преувеличены
шахтерскими коллективами?
Что руководители шахт

предлагают для их решения

в сложных условиях пере-

хода к рынку?
Э. Я. ТКАЧЕНКОВ, ди-

ректор шахты № 3:
— Проблемы шахт сего-

дня связаны с обновлением
машинного парка, сбытом
продукции. Они возникают

из-за тех жестких условий,
которые сложились в стра-

не. Мы сегодня на шахте

определили направление сво-

ей - деятельности. Проводят-
ся мероприятия по сокраще-

нию отходов добычи —

строится цех по изготовле-
нию строительных мате-

риалов, направлены усилия

на экономию средств и ма-
^лериалов при добыче слан-

^ да, чтобы снизить себестои-
мость. Многое хотелось бы
сделать по ремонту зданий
и соооужений, но, к сожа-
лению, в это сложное время
пришлось от этого отказать-
ся. Мы сегодня решили бо-
лее жестко относиться к на-

рушителям трудовой дисци-
плины. Объем производства

на шахте не сокращается.
За этот год с шахты по со-
кращению штатов не уволе-

но ни одного человека.

А. П. ТОПЧАНЮК, ди-

ректор шахты имени С. М.
Кирова:

— Мы уже не первый
год проводим работу на

перспективу, подключаем на-

учные институты к новым

проектам. К сожалению,

драконовские цены на же-

лезнодорожные перевозки

поставили наших потребите-
лей в тяжелые условия.

Например, на Урал постав-

ляем горную массу. Пере-
возка одного вагона туда

стоит сейчас 705 тысяч

рублей, в то время как со-

держимое вагона — всего

18 тысяч. Вот только один

пример того, что с нами де-

лают железнодорожники.
Сбыт нашей продукции есть,

и в этом направлении надо

работать. Функционирует
цех по производству плитки,

реален пуск цеха по про-

изводству карбида кальция

в конце года. Организовано
акционерное общество по

выращиванию грибов. Нет
причин закрывать шахты.

— Последний приезд в

Сланцы бывшего народного

депутата России И. М. Бас-
кина вызвал много сужде-

ний в городе. Можно лн

его деятельность как-то увя-

зывать на пользу объедине-
ния?

А. Д. ПРОХОРОВ, замес-

титель директора объедине-
ния по качеству:

— Баскин в последнее

время заявил о себе как о

способном бизнесмене. Его
возможности следовало бы
использовать максимально,

в частности, в разрешении

проблемы хронических не-

платежей наших потребите-
лей. На 1 октября нам за-

должали свыше 1 миллиар-

да рублей. В таких усло-

виях работать достаточно

сложно. Есть предложение

эстонских энергетиков о

поставках энергии, вырабо-
танной на российском слан-

це, в Финляндию. Но пре-

пятствуют этому " наша еди-

ная энергосистема, Мини-
стерство топливной энерге-

тики. Мы пригласили к ре-

шению этих проблем Баски-
на, ему они известны

Г. Б. ФРАИМАН:
— Наши контакты с фир-

мой «Усть-Лужский порт»,

которую возглавляет Бас-
кин, интересны тем, что

можно было бы построить в

Усть-Луге котельную, ра-

ботающую на сланце. Я
• сделал такое предложение

Баскину, готовится сейчас
группа специалистов, экс-

пертов, ученых, которая бу-
дет изучать подобный опыт

США. Я думаю, что мы

могли бы построить в обла-
сти современную действу-
ющую энергетическую ус-
тановку.

— Какие перспективные

вопросы решаются в объеди-
нении, при успешном резу-

льтате которых можно обес-
печить завтрашний день

шахты, соответственно, и го-

рода Сланцы?
Г. П. ГРУДИНОВ, глав-

ный инженер объединения:
— Малый бизнес, кото-

рым занят Баскин, не смо-

жет решить проблем Слан-
цев. Недавно проходило со-

вещание по выбору про-

мышленной площадки для

установки но переработке
сланца, которая сейчас про-

ектируется. Нам надо быст-
ро проделать эту работу,
чтобы раньше начать стро-

ительство. Кстати, предста-

вителей городской админи-

страции на том совещании

не было, видимо, это их не

интересует. В дальнейшем
мы будем предлагать город-

ской и областной админист-

рациям рассмотреть вари-

анты размещения комплек-

са. Это глобальное решение

вопроса сбыта сланцев. Еще
в мае мы приступили к ре-

конструкции котла в Шуг-
озере, чтобы использовать

местное топливо. Один котел

уже запущен, и показатели

его работы получаются от-

личные. Те, кто перейдет
на сжигание сланца, смогут

сразу почувствовать эконо-
мию, ведь тонна сланца

стоит 6 тысяч рублей, угля

— 60 тысяч.

Г. Б. ФРАИМАН:

— Отказавшись в свое,

время от использования го-

рючих сланцев, целый ряд

руководителей допустили

стратегическую ошибку. Це-
на на газ возрастет в сле-

дующем году в 58 раз по

сравнению с январем 1993
года. Я думаю, что потреб-
ность сланца как топлива

будет нарастать. Ведь до-

быча угля и нефти падает,

цены на них растут. А ведь

затраты на переоборудова-
ние котельной в Шуг-озере
на сланец окупятся за один

отопительный сезон. Об этом

сегодня стоит задуматься

всем, кто заботится о город-

ском, областном бюджете, о

кармане налогоплательщика.

Материалы встречи

записал

А. ЗИНОВЬЕВ.

ПУТЕШЕСТВИЯ,
.КОТОРЫЕ

МЫ ВЫБИРАЕМ

♦ Фельетон ♦

О курочке - Рябе
и золотом яичке

Нынче съездить за гра-
ницу особых проблем не со-
ставляет. Монополия «Ин-
туриста» давно кончилась,

появилось много различных

фирм, готовых отправить
вас куда угодно. Но тут-то и
возникает проблема: какой
.фщэме довериться? Одна

^облазняет дешевизной, дру-

гая — первоклассным сер-

, ..ййсом, третья — и тем, и
другим, хотя заведомо ясно,
что совместить то и другое

^весьма сложно.

» Вот почему постоянная

комиссия по культуре обла-
стного Совета и решила по-

^кнакомиться с деятельностью
одной из крупнейших на
Северо-Западе России тур-

фирмы «Атлас». Заинтере-
совала депутатов эта фирма
еще и потому, что именно

она предложила админист-
рациям городов и районов
области сотрудничество в
установлении взаимовыгод-
ных контрактов с зарубеж-
ными партнерами, органи-

зации деловых поездок, пу-

тешествий за границу жите-
лей региона.

— Мы стремимся к то-

му, чтобы любому человеку,
обратившемуся в нашу фир-
му, не потребовалось бы ис-

кать другую, — сказал на-
шему корреспонденту гене-

ральный директор «Атласа»
Дмитрий Смирнов. — Дос-
тигнуть этого можно, преж-

J^“Bcero, имея широкий вы-
'уЖор маршрутов с разнооб-

разным обслуживанием.
Турфирмы есть сейчас

трех видов. Одни имеют па-
РУ-ДРУ Г УЮ экзотических мар-
шрутов для очень богатых
клиентов. , Другие могут
предложить вам стандарт-

ный набор из 3 — 5 стран —•

таких в городе большинст-
во. И, наконец, очень не

многие фирмы, к которым
относится и наша, готовы
отправить вас туда, куда вы
пожелаете, : — от Парижа
до Токио. Две трети из бо-
лее чем тридцати маршру-
тов организованы нами по

прямым контрактам с зару-
бежными партнерами. Но не
отказываемся мы и от сот-
рудничества с турфирмами
региона и всей страны: по-
купаем у них, как и они у
нас, путевки на те путеше-

ствия, которые наиболее ин-

тересны.

Перечень наших маршру-
тов никогда не был и не бу-
дет для нас догмой. Если
вам захотелось поохотиться

в Африке или покататься

на собачьих упряжках на

Аляске — нет проблем:
приходите, милости просим!

Именно эта широкая гео-

графия путешествий позво-

ляет нам быть фирмой не

только элитарного, но и

массового туризма. У нас

каждый найдет себе марш-

рут по своему вкусу и фи-
нансовым возможностям,

которые нынче весьма раз-

личны. Раньше ездили за

рубеж, в основном, посмот-

реть. Себя показать —• об
этом и речи не было. Сей-
час отдохнуть, а заодно и

«себя показать», завязать

деловые знакомства немало

людей едут на престижные
курорты фешенебельной
Майорки, в Майами, Син-
гапур. Отрадно, что растет

спрос и на путевки во Фран-
цию, Италию, Грецию, круп-

нейшие города и столицы

мира. Знакомство с их бес-
ценными сокровищами ку-

льтуры приносит духовный
капитал, не подверженный
никакой инфляции. На всех

наших маршрутах — ком-

фортабельные отели с двух-
местными номерами, высо-

копрофессиональное эк-
скурсионное обслуживание,
питание и многое другое.

Главное — вас никогда
не бросят одного в незнако-

мой стране на произвол

судьбы. Каждую группу со-
провождают представители

фирмы. Все они — профес-
сионалы высокого класса.

Как правило, владеют одним
или несколькими иностран-

ными языками.

Сотрудник, набирающий
группу в ту или иную стра-

ну, обычно сам бывал в ней
не раз. Елена Кулошова,
занимающаяся странами

Юго-Восточной Азии, мас-
тер спорта по альпинизму,
участница экспедиций гор-
новосходителей в Гималаях.
Кто же лучше её расска-
жет туристам о Неаполе —

Мекке альпинистов всего

мира.
Принцип сотрудников   

«Атласа» — всегда сделать

чуть больше, чем обязан.
К примеру, группа купив-

ших в Финляндии автомоби-
ли туристов решила вы-

ехать из Лахти в семь утра,

чтобы к вечеру успеть до-

браться до дома. В гостини-

це завтрак подают не рань-

ше девяти. И тогда наша

сотрудница, руководитель

группы Юлия Архипова,
встав пораньше, сама его

приготовила для всех турис-
тов.

Мы рады, что многие ту-

ристы становятся нашими

постоянными клиентами,

рекомендуют «Атлас» своим

родным и знакомым. Конеч-
но же, мы делаем все воз-

можное для того, чтобы не

утратить этого доброго к

нам отношения. Не буду
говорить о сервисе — он,

естественно, достойный' на

любом маршруте. И при

этом главной целью остает-

ся разнообразие путешест-

вий. Поэтому сейчас гото-

вятся совершенно необычай-
ные маршруты. Всех секре-

тов открывать не буду, но

об одном скажу: тур в

Брюссель для любителей пи-

ва, которого производится

там около 500 сортов. С
посещением, конечно, един-

ственного в мире музея пи-

ва на Золотой площади бе-
льгийской столицы.

Честно говоря, мы хотели

бы стать единственной для

вас турфирмой. Впрочем, ка-

кая фирма этого не хочет?..
Приходите, пишите нам по

адресу: 190000, Санкт-Пе-
тербург, ул. Б. Морская
(Герцена), 35. Телефон 314-
72-94, факс (812) 319-97-09.

Александр САНИН.

Остановил меня вчера со-

сед из 57 квартиры Воро-
бьев и завистливо так го-

ворит:

— Яиц у вас, поди, де-

вать некуда. На весь дом

слышно, как ваши куры ку-

дахчут, а я яиц ку-

пить никак не могу.

Я, в отличие от Воробье-
ва, в свое время оказалась

предусмотрительной и при-

обрела несушек. Но вот бе-
да — курицы мои по неиз-
вестным причинам не не-

сутся. Бастуют, что ли? Ну,
почему совхозные не несут-
ся, наверное, любой догада-

ется. Нашему руководству

сейчас не до кур. Да и мел-

кое это дело для нашего

проснувшегося самосозна-

ния куриц кормить. Надо
народ накормить — вот

главная задача. А проблему
яйценоскости пусть ученые
решают. Один видный уче-

ный сделал заявление, что

куры чувствуют неблаго-
приятную обстановку, нерв-

ничают, и от этого нет яй-
ценоскости. А вдолбить в

куриные мозги то, ■ что ста-

рые экономические связи

рухнули, а новые не зара-
ботали, бесполезное дело.

Нужно обеспечить сох-

ранность кур от голода и от
той голодной части населе-

ния, которая называется

расхитителями государст-
венной собственности, обес-

печить престижность про-

фессии куровода. Решить
вопрос с кормами и стаби-
лизировать цену на десяток

яиц. Такие меры позволят

несколько повысить яйценос-
кость..

Интересный случай про-

изошел недавно ночью на

одной из наших развалива-

ющихся птицеферм. Ночной
сторож Порфирий Пафну-
тьевич едва успел раздавить

дефицитный «33» и заку-

сить вареным яйцом, как к

нему подлетел петух и, при-

щурив один глаз, спросил

человеческим голосо-м:

— Почем за десяток?
— По 520 в «Тройке»,

— не моргнув, ответил

Порфирий Пафнутьевич.
— Это ж, надо, — сказал

Петька и продолжил, — а

ты коммунист или демо-

крат?
На что наш осторожный

сторож ответить не решил-
ся.

Петька на него обиделся
и, уходя, бросил:

— Не видать тебе боль-
ше закуски.

— Вишь, — подумал дед

Порфирий, — птица, а и

та какой интерес к жизни

проявляет!
Моя знакомая открыла

мне по секрету, что будто
бы какой-то мужик, кажет-

ся из Больших Полей, скре-

стил куру с диким гусем, и

та кормиться куда-то за

границу летает. А еще го-

ворят: курица глупая!
И последняя новость:

сосед из 57 квартиры, ходят

слухи, купил гусей и дер-

жит у себя в ванной. Чем
он их кормить-то будет?
Всем известно, что комби-
кормов сейчас на птице-

фабриках нет.

— Хотя, — мелькнуло у

меня в голове, — а не
скрестить ли?

Утром, отдавая несушкам

свою порцию макарон, в на-

дежде найти хоть одно яй-
цо (в «Надежде» по 450
рублей за десяток уже кон-

чились) я спросила:

— Когда нестись будете?
Куоица скосила один

глаз на макароны и презри-

тельно чихнула. Забастовка
продолжается.

А. ФИЛАТЬЕВА.
На улице Ленина. Фото Ю, Терентьева.
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Репортер . . .

пресс-секретарь

убийца?
(Начало в №№ 169 — 171,

174, 176, 178, 181,
183—185, 188— 1У0, 192—

194).

Тут мне стало ясно, что

одной ей не справиться.

Одетт вырывалась, но пья-

ница был куда сильнее ее.

Хорошо хоть, что ей хвати-

ло ума не кричать. В ящике

приборного щитка «паккар-

да» у меня всегда лежал тя-

желый фонарь. Я достал его.

Сантиметров тридцать дли-

ной, он вполне мог заменить

дубинку. На стоянке было
темно, лишь у ворот горел

единственный фонарь. Я
обошел несколько машин,

чтобы подкрасться к ним

сзади. Когда между нами ос-

тавалось около метра, Одетт
удалось вырваться. Толстяк
почувствовал мое присутст-

вие и оглянулся. От удара

по голове он рухнул на коле-

ни. Я услышал сдавленный
вскрик Одетт. Выругавшись,
пьяница попытался схватить

меня, но я вновь ударил его,

на этот раз с большей си-

лой, и он распластался на

земле у моих ног.

— Садись в мою машину!
— приказал я Одетт. — Бы-
стро! Я поеду на вашей.

— Ты убил его? — Одетт
не отрывала глаз от застыв-

шего на асфальте пьяницы.

— Не теряйте времени!
Я подбежал и «ти-эр 3»,

сел за руль, завел мотор.

Если бы кто-нибудь вышел

в этот момент из ресторана

и обнаружил, что на стоянке

лежит избитый мужчина,

нам пришлось бы туго. Вы-
рулив в проход между ряда-

ми машин, я услышал, как

заурчал мотор «паккарда».

Я подождал, пока Одетт вы-

едет со стоянки, и последо-

вал за ней. Она сообразила,
что надо ехать вдоль берега.
Примерно через милю я обо-
гнал Одетт и включил сиг-

нал правого поворота, пока-

зывая. что надо остановить-

ся. Кроме нас, на шоссе ни-

кого не было. Дождь лил,

как из ведра. Свернув на

обочину, я вылез из кабины
и побежал к «паккарду».

— Переодевайтесь! —

крикнул я. — Затем поедем

на стрянку у Бухты одино-

чества. Поторопитесь!
— Ты не убил его? —

спросила Одетт, потянув-

шись за чемоданом на зад-

нем сиденье.

— Забудем об этом! Не
думайте о нем! Переодевай-
тесь! У нас мало времени!

Я помчался обратно к

«ти эр-3», сел за руль. Лишь
бы не было машин, думал я,

лишь бы не было машин. Че-
рез пять минут, показавших-

ся мне вечностью, погасли и

вновь зажглись фары «пак-

карда». Я оглянулся. Одетт
помахала мне рукой. Я вы-

рулил на дорогу и погнал

машину к Бухте одиночест-

ва. Одетт не отставала от

меня.
Я постоянно поглядывал

на часы. В аэропорт мы ус-

певали. Он находился в

двух милях от бухты. Я ду-

мал о пьянице, гадая, не
слишком ли сильно ударил
его. Я даже решил, что это

происшествие даже может
пойти нам на пользу. Если
Одетт попадет-таки на доп-
рос в полицию, оно подкре-

пит нашу версию. Разве
только этот пьянчужка не

помрет от моего удара.
Стоянкой в Бухте одиноче-

ства пользовались и мест-

ные жители. Они держали

там свои машины, и я не

сомневался, что обнаружить
там «тн-эр 3» будет не про-

сто, По приближении к 'сто-
янке я дал Одетт сигнал

свернуть на обочину, а сам

въехал в узкий проход меж-

ду рядами машин. Ехал я

медленно, с зажженными фа-
рами, выискивая овободное
место.

И тут без всякого преду-

преждения в проход выка-

тилась, машина. Избежать
столкновения не удалось.

Задний бампер машины со

скрежетом вмялся в перед-

нее крыло «ти-эр 3».
На какое-то мгновение я

окаменел. Вот этого-то я

не предусмотрел. Авария!
Теперь эта глупая обезьяна
запишет номер машины, и

тут же выяснится, что. она

принадлежит Одетт. И воз-

никнет вопрос: каким обра-
зом я оказался за рулем?
Пока я сидел, оцепенев от

ужаса, водитель вылез из

кабины.
К счастью, на стоянке

царила тьма. Когда он на-

правился ко мне, я выклю-

чил фары. Я видел, что он

мал ростом и лыс, но не мог

различить черты его лица.

Следовательно, и он не мог

разглядеть меня.

— Извините. — Его го-

лос дрожал. — Я не заме-

тил, как вы подъехали. Это
моя вина.

Из-за машины появилась

высокая крупная женщина

с зонтиком в руке. Она по-

дошла к мужчине.

— Ты не виноват, Гер-
берт! — сердито восклик-

нула она. — Почему он так

крался? Ничего не призна-
вай. Это случайность.

— Подайте машину впе-

ред, — попросил я.

— Не двигай машину,

Герберт, — скомандовала

женщина. — Мы вызовем

полицию.

Меня прошиб пот.

. — Вы слышали, что я

сказал1 — рявкнул я на

мужчину. — Уберите вашу

чертову машину.

— Не смейте разговари-

вать в таком тоне с моим

мужем! — вступилась за

него женщина, не отрывая

взгляда от моего лица. —

Это ваша вина, молодой
человек. Вам меня не запу-

гать!

Время подпирало. Я не

мог обменяться адресами с

этой парой. Оставалось то-

лько одно. Я включил пер-

вую передачу, вывернул

руль и нажал на педаль га-
за.

Маленькая машина Одетт
задрожала от напряжения,

затем раздался скрежет, и

оторванный бампер упал на

землю. Не задерживаясь, я

поехал дальше.

— Запиши его номер,

Герберт! — донесся до ме-

ня крик женщины.

В дальнем конце стоян-

ки я нашел свободное мес-
то, поставил туда машину и

выскочил из кабины. Пер-
чатки я надел заранее, по-

этому мне не пришлось про-

тирать руль. Я оглянулся.

Женщина смотрела мне

вслед. Мужчина наклонился

над бампером.
Выезд со стоянки нахо-

дился прямо передо мной.
Я побежал к шоссе. Обра-
тятся ли они в полицию? В
аварии я не виноват. Ско-
рее всего они не решатся,

успокаивал я себя. Иначе
выяснится, что «ти-эр-3»
принадлежит Одетт. И поли-

ция захочет знать, что за

мужчина сидел за рулем.

И, подбегая к «паккарду», я

с ужасом осознал, что мой
тщательно разработанный
сценарий похищения ру-

шится, как карточный до-

мик.

Сначала пьяница, теперь

авария. Что еще ждало нас

впереди?
На следующее утро

сквозь тяжелый сон до ме-

ня донесся телефонный зво-

нок.
Еще окончательно не

проснувшись, я сел и

взглянул на часы. Без двад-

цати восемь.

Услышав, что Нина с кем-

то разговаривает, я упал на

подушку. Затем потянулся к

пачке сигарет на ночном
столике.

Я глубоко затянулся, и

тут же мне вспомнились со-

бытия прошлой ночи. Я от-

вез Одетт в аэропорт, не

сказав ни слова о проис-

шествии на автомобильной
стоянке в Бухте одиночест-

ва, чтобы не расстраивать

ее. Одетт улетела в хоро-

шем настроении. По дороге

в аэропорт я убедил Одетт,
что пьяница оклемается, и

она тут же забыла о нем.

Мне это не удалось. Не мог

я забыть и про аварию.
Расставшись с Одетт, я

пытался убедить себя, что

все будет нормально. Пья-
ница, которого я ударил по
голове, никому ничего не

скажет, опасаясь того, что
его обвинят в попытке на-

падения на 1 Одетт. Мужчина
и женщина, чья машина
врезалась в «ти-эр-3», ско-

рее всего не станут жалова-

ться в полицию, так как

столкновение произошло из-

за них.

Въехав в Палм-сити, я

зашел в бар на тихой улоч-

ке. Посетителей было мно-

го: люди прятались от дож-
дя. Никто не обращал на

меня никакого внимания.

Плотно прикрыв за собой
дверь телефонной будки, я

набрал номер Марло.

Я ждал, частые удары

сердца гулко отдавались в

голове. Наконец, я услышал

голос дворецкого.

«Журналист».

(Продолжение следует).

В Н И М А Н И Е !
руководители автотранспортных

предприятий и владельцы

транспортных средств

ПО “

в Санкт-Петербурге!
— Минимальные отпускные цены.

— Представлена вся номенклатура.

Немедленная отгрузка со склада

в Санкт-Петербурге и Гатчине.
Телефоны: (271) 31-938,

(271) 34-233.
Факс: (271) 34-564.

Таисии Спиридоновне
ЦАРЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья,

любви.
Муж, дочь, сын, Оля,
Сергей, Света.

СРЕДА, 27 ОКТЯБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00 — Новости.
6.20 — Утренняя гимнасти-

ка. 6.30 — «Утро». 8.45 —

Фирма гарантирует. 9.20 —

«Сорока». Несколько сюже-

тов о жизни детей в России.
9.40, 19.05 — «Просто Ма-
рия». 10.30 — Торговый
мост. 11.00 — Выступление
мужского хора МИФИ.
11.20 — «Запчасти для ду-

ши». 11.50 — Пресс-эк-
спресс. 12.20 — «Обыкно-
венное чудо». X. ф. 2-я се-

рия. 13.30 — «Не стреляйте
в белых лебедей». X. ф. 2-я
серия. 14.50 — «Жить по

вере». Д. ф. 15.25 — «Теле-
микст». 16.10 — Блокнот.
16.15— «Приключения Тед-
ди Ракспина». Мультфильм.
16.40 — «Музограф». 17.00
— К дню независимости

республики «Туркменистан
на пути обновления». 18.25
— Телерадиокомпания
«Мир». 18.50 — «Докумен-
ты и судьбы». 19.55 —«Об-
щественное мнение». 20.40
— «Спокойной ночи, малы-

ши!». 21.40 — «Обществен-
ное мнение». 21.55 — «За-
гадка JT Ю Б» Авторская
программа Э. Рязанова.
22.55 — Открытие XI Меж-
дународного фестиваля теле-

визионных программ и филь-
мов. 0.35 — Бумеранг. 1.15

— Лучшие музыкальные
клипы месяца. 1.35 —

« Пресс -экспресс» .

РОССИЙСКИЙ канал
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.20 — Требуют-
ся... Требуются... 8.30— Вре-
мя деловых людей. 9.00 —

Параллели. 9.15 — На по-

литическом Олимпе. 10.10
— Наш сад. 10.40 — Муль-
ти-пульти. 10.50 — «Кто
цыган любил без меры...».

11.05 — Золотая шпора.

12.05 — «Санта-Барбара.
Телесериал. 12.55 — Антре-
приза. 13.40 — Крестьян-
окий вопрос. 14.25 — «Лев-
ша». X. ф. 15.50 — «В. Го-
мель за русским романсом».

16.20 — Сигнал. 16.35 —

Там-там-новости. 16.50 —

Мультфильм. 17.15 —

«Рост». 17.45 — Трансрос-
эфир. 18.30 — Русская ви-

за. 19.00 — «Ваше право».

19.15 — Манера. 19.45 —

Праздник каждый день.

20.25 — «Санта-Барбара».
Телесериал. 21.15 — L -клуб.
22.00 — Зал ожидания.

23.35 — «Ностальжи». Муз-
программа. 0.05 — «ЭКС».
0.35 — «Унесенные вет-

ром». Док. фильм.
ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.30, 15.30, 19.55, 23.45

— Факт. Фининформ-ТУ.
7.45 — «Если звезды зажи-

гают». Телефильм. 8.45 —

«На пороге ночи». X. ф.
(США). 9.35 — «Мориц из

афишной тумбы». X. ф. для

детей. 10.40 — Ребятам о

зверятах. 11.10 — «Музыка
—детям». 11.30 — Скорая
помощь. 12.00 — «Немец-
кая волна» представляет

«Европейский калейдоскоп».
12.30, 15.25, 19.05, 21.45,
0.55 — Музыкальный мо-

мент. 12.35 — «Дни Турби-
ных». Спектакль. 15.40 —

Киноканал «Осень». 17.25
— Домашний урок. 17.50
— Мультфильм. 18.00 —

«Суд идет...». Версия. 18.30
— «Продам квартиру...».

19.10 — «Большой фести-

валь». 19.25 — Хоккей.
Чемпионат МХЛ. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00
— НТВ «Сегодня». 21.40
— Телемагазин. 21.50 —

Премьера док. ф. 23.20
— «Великолепный Гоша».
23.35 — Ваш стиль. 0.00
— Корифей.

1= кино =1

КИНОТЕАТР «ТРУД».
26 октября — «Бегущий
человек». Начало в 17, 19,
21 час.

ШАХ ГА
«ЛЕНИНГРАД.

СКАЯ»
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

ПРОИЗВОДИТ
НАБОР РАБОЧИХ

для обучения в учебно-
курсовом комбинате по

профессии
ПОДЗЕМНЫЙ ЭЛЕКТ-

РОСЛЕСАРЬ.
15—14

Жильцы дрма № 29 по

улице Жуковского выража-
ют искреннее 1 соболезнова-
ние родным и близким по

поводу безвременной смер-

ти ОЛЮНИНА Сергея.

Выражаем искреннее со-
болезнование родным и бли-
зким по поводу безвремен-
ной смерти Сергея Георгие-
вича ОЛЮНИНА.

Степановы.

Учителя и выпускники

1983 года школы № 7 и

1985 года школы № 11
скорбят по поводу безвре-
менной смерти ОЛЮНИНА
Сергея и выражают глубо-
кое соболезнование родным

и близким.

Выражаем глубокое со-
болезнование Любови Алек-
сеевне Васильевой в связи

с безвременной кончиной ее
брата Вячеслава Алексееви
ча ПОЛЯКОВА.

Коллектив я/с № 10.

Выражаем глубокое со-
болезнование Валентине
Федоровне Васильевой по

поводу смерти мужа.
Бывшие учащиеся:

Яценко, Курбатов, Се-
менов, Коваленко, Ага-
фонова, Фоничев.

Работники и учащиеся

школы № 4 выражают со-

болезнование учительнице

Валентине Федоровне 43а
сильевой в связи со смертью

мужа.

Родители и ученики 7а
класса школы № 4 выра-

жают соболезнование Ва-
лентине Федоровне Василье
вой в связй со смертью му-

жа

Правление и коллектив

Сланцевского АО «Автомо
билист» глубоко скорбят о

безвременной кончине ста

рейшего работника предпри-
ятия Виктора Ивановича
КУТСАРА и соболезнуют
родным и близким.

Работники школы № 4
выражают i соболезнование
учительнице Любови Ива-
новне Яковлевой в связи с

кончиной свекрови.
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